

L'intervention de Christian ROUYER au conseil fédéral samedi 25 Juin 2022 concernant le « GOLFBIDGE » s'articule autour des thèmes suivants :

*La formidable réussite en Bourgogne–Franche-Comté

- des “GolfBridge” existent déjà dans diverses régions ou clubs, mais pas avec la même structure.
 - près de 2000 participants en 4 ans sur 11 golfs différents (jamais le moindre retard ni forfait, et des joueurs et joueuses qui font parfois plus de 2h30 de route) et des personnes qui viennent de la frontière suisse jusqu'aux contreforts du Morvan et de Belfort à Macon)
 - une ambiance très chaleureuse tout à fait exceptionnelle (je n'ai jamais ressenti l'équivalent en plus de 30 ans de compétition ni au golf ni au bridge)
 - Chaque club gère sa compétition avec mon concours. Unité de temps et de lieu. Tout se joue dans l'enceinte du golf.
 - **une compétition purement amicale sans points à gagner si ce n'est pour le challenge “GolfBridge”**
- Le challenge annuel prend en compte les 6 meilleurs résultats en brut comme en net et donc 2 classements.
- Les meilleurs se mettent au niveau des plus faibles.** (Et l'arbitrage est très souple et très rare)

*Avoir amené des bridgeurs “de salon” ou n'allant pas en club à prendre ou reprendre une licence de bridge, et certains à adhérer à un club.**et donc tout l'intérêt de faire des résultats aussi en net au golf comme au bridge.**

*Faire découvrir le bridge à des golfeurs et le golf à des bridgeurs lors de séances d'initiation pendant les journées “GolfBridge”

*Pour arriver à cette réussite, c'est beaucoup de travail initial, d'investissement et de communication, mais le grand bonheur de voir les gens heureux, et formant « une grande famille »

*Constitution d'une association “GolfBridge” indépendante, mais en parfaite harmonie avec le comité de bridge et la ligue de golf et ce principalement pour une transparence financière.

Pas de cotisation, uniquement 1€ par participation, et deux subventions du comité et de la ligue golf.
Dotation pour de belles remises de prix par des sponsors fidèles et généreux.

*D'autres régions ont déjà adopté la formule ou organisé des « golfbridge »

*Dans le cadre "Sport et Santé" le GolfBridge pourrait bénéficier d'aides que le bridge seul ne peut avoir.

*Un concept, un règlement et un cahier des charges bien rôdés, qui visiblement donnent entière satisfaction

*Un fichier-logiciel mis au point par un informaticien et moi-même qui est très efficace et que nous mettons à la disposition de tous ceux qui voudront l'utiliser.

*les référents doivent être bridgeur et golfeur pour que ça marche bien (ou un binôme fusionnel et complémentaire)

*Nous avons organisé sur l'initiative et la gestion de Jean-Pierre Garnier une « visio- réunion » avec succès, d'autres vont suivre.

*L'espoir de voir cette formule adoptée dans un grand nombre de régions ou de clubs, et dans les années futures organiser des rencontres interrégionales ou nationales, et des simultanés.

*Le GolfBridge ne va pas révolutionner la pratique et le rajeunissement du bridge en France , mais peut modestement apporter beaucoup de plaisir à des milliers de « Golfeurs-Bridgeurs » et faire venir au bridge pas mal de golfeurs et donner envie à des bridgeurs de se risquer au golf.

Pour toute information et explication : christian.rouyer2@orange.fr **06 07 96 49 87**

Envoi sur demande de tous les documents et fichier-logiciel nécessaires pour commencer dans votre club ou région.